

コロナ禍 マイカー利用者が増加

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

『歩道、路側帯』の自転車… 『飛び出してくるかもしれない』

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

信号変わり目

対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

札幌手稲区 路線バスと接触 自転車の女性けが

歩道から車道に降りてきた女性の自転車と、
何らかの原因で接触

2020/08/05 12:46

5日午前11時10分ごろ、札幌市手稲区の市道で、路線バスが、50代の自転車に接触。女性は左腕などに軽いけがを負った。バスの乗員乗客2人にけがはなかった。札幌手稲署によると、現場は片側2車線の直線道路。同署はバスが走行中に、歩道から車道に降りてきた女性の自転車と何らかの原因で接触したとみている。

砂川 右折信号のある交差点

右折車と直進車が衝突、2台とも横転 2台の2人けが

2020/8/5(水) 12:30

5日午前8時ごろ、砂川市の交差点で右折しようとした軽乗用車が、直進してきた軽自動車と衝突し、2台とも横転した。それぞれの車に乗っていた20代女性と50代女性は、手足のしびれや肩の痛みを訴えて病院に搬送されたが、意識はあるという。警察によると、現場の交差点には右折信号があり、事故当時、信号が出ていたかどうかなど警察は調べている。